
 
  

  Zu Beginn der Aussprache stellte Frau Härig seitens der CDU-Fraktion 
den Antrag zur Geschäftsordnung, den TOP in die nächste Sitzung des 
Personalausschusses zu vertagen. 
 
Herr Schäfer sprach sich seitens der SPD-Fraktion gegen eine Verta-
gung aus, da nach seiner Ansicht die Verwaltung die beabsichtigte Wie-
derbesetzung bereits ausführlich in der vorliegenden Sitzungsvorlage 
begründet habe.  
 
Für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN sprach sich Frau Breinlich 
ebenfalls gegen den Antrag auf Vertragung aus.  
 
Sodann ließ der Ausschussvorsitzende über den Antrag zur Geschäfts-
ordnung auf Vertragung des TOP in die nächste Sitzung des Perso-
nalsausschusses abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
mehrheitlich zugestimmt 
 
Damit wurde der TOP in die nächste Sitzung des Personalausschusses 
vertagt. 

 
 
 


